

第2回粗大ごみ(不燃物)回収

一層の分別協力をお願いします。

吉川地域の年度第2回粗大ごみ回収(燃えないゴミ)が、12月16日搬出17日の日程で行われました。ともに地区役員・理事会役員が立会い、作業を手伝いました。

分別誤り

※農機具(収集不可)



※かばん(硬質、プラのみ)



※レジスタ



※波板(金属製・樹脂製のみが燃やせない粗大ごみ。ガラス繊維入りは収集不可。工事残材は業者に依頼)

※ボール空気抜き(抜いて可燃物)※プラ製なべふたりサイクル・冷蔵庫収集不可



MMJ社が増設工事説明会を開催

マイクロンメモリジャパン社(MMJ社)の会社概要・工事説明会が12月12日午後6時30分から8時迄、吉川地域センターに地元住民約30名、会社関係者9名が出席し行われました。

説明会では、最初に会社側が会社概要など、今回の増設工事の施工内容を説明した後、参加者との質疑応答を行いました。



【MMJ社社屋完成予想図】

質疑では、騒音問題、交通量の増大、工事内容等の情報開示などに関する事項が話し合われました。

説明会のまとめとして会社側から①増設工事に伴い発生する騒音を抑制する施策、交通事故防止等について更に検討する、②進捗状況をベースに工事内容等の情報開示を行っていく



【説明会場の模様 | 12月12日】

こと等が示されました。説明会後、吉川自治協村主会長から出席者に「自治協として、今日及び日頃から頂く皆さんの意見を踏まえ、引き続きマイクロンメモリジャパン社からの情報提供を受けて話し合う。その内容は、適時適切に住民の皆さんに提供していく」ことを話しました。

吉川トピックス

※ホース 50cm以下にきつて燃やせる(ごみ)



▽12月4日付中国新聞に東広島市教育委員会からの情報として「市内の全小中学校の普通教室に、2020年夏までにエアコンを設置する」との記事が掲載されました。この記事の中に「今後、統廃合が予定される小学校など1校を除き」の文章があり、誤解を招く可能性があることから、市教委側と吉川自治協で確認を行いました。

市教委から「吉川小学校は記事中の1校には含まれないこと。2020年夏までにエアコンを設置する学校である」ことが示されました。

ひとむすびマーケットに参加



ひとむすびマーケットが、12月23日市役所北隣の運動広場で開かれ、今回も吉川自治協として参加。ふれあいの里が地元産の野菜販売、吉川小学校保護者の協力を得て小学校紹介を行いました。吉川紹介では、正月飾り用のリースを作りながら立寄られた親子連れの方と対話しました。元谷さん・中川さんにお手伝いを頂きました。1月は27日に開催します。

吉川地区社協への「1」寄付の報告

先般、香典返しにかえてご寄付いただきました。東郷地区 蔵楽善樹さま 藤島達則さま 光川俊和さま 上横野地区 小田耕司さま

ご芳志は、地域福祉のため有意義に活用させていただきます。

厚くお礼申し上げます。

吉川げんき塾の1月スケジュール
毎週木曜日10時~11時30分
吉川地域センター

1/10: 体操と脳トレ
1/17: 百歳体操
1/24: 体操と脳トレ
1/31: 第2回調理実習

介護予防・認知症予防に
取り組んでいます。
どなたでもいつでも参加できます。



よしかわの1枚

第2回粗大ごみ回収
燃えないゴミ回収結果(12月16日)

吉川まちづくり自治協議会...1月予定表

- 1/1: 新年互礼会
- 1/13前後: 吉川地区とんど(神明祭)
- 1/20: ひとむすび吉川ツアー
- 1/26: 第7回理事会(拡大)
- 1/27: ひとむすびマーケット



ひがしひろしま市民活動情報サイトもご覧ください
<http://higashihiroshima.genki365.net/>